

España declara el estado de alarma por la segunda ola de COVID-19



Imagen / Cubadebate.

Madrid, 25 oct (RHC) El Gobierno español vuelve a declarar este domingo estado de alarma en la nación, para intentar frenar la segunda ola de coronavirus que ya afecta a muchas regiones, informaron medios locales.

De acuerdo a la información, el estado de alarma no será como el de marzo, sino mucho más suave, pero puede prolongarse hasta abril.

El nuevo decreto ampara el confinamiento nocturno de las once de la noche a seis de la mañana en todo el país. El Gobierno solo puede aprobarlo de momento por 15 días, pero en el texto del decreto ya se incluye la necesidad de prorrogarlo en el Congreso por un periodo largo.

El Consejo de Ministros extraordinario convocado para aprobar la entrada en vigor de un nuevo estado de alarma ha concluido este domingo tras dos horas y media de deliberaciones.

El presidente, Pedro Sánchez, informará sobre el alcance de la medida en una comparecencia telemática ante los medios de comunicación.

Sánchez ha convocado este Consejo extraordinario después de que una mayoría de comunidades autónomas hayan pedido la aplicación del estado de alarma para que las restricciones de movilidad que prevén poner en práctica cuenten con debida cobertura jurídica.

El estado de alarma que apruebe el Gobierno será el tercero desde que la pandemia del coronavirus llegó a España.

Recordemos que el 23 de octubre el presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, se dirigió al país para realizar una declaración institucional sobre la pandemia de coronavirus. "La situación es grave y entre todos debemos actuar con determinación, con la máxima disciplina social y con la necesaria e imprescindible unidad".

El jefe del Ejecutivo ha afirmado desde Moncloa que está "listo" para adoptar las medidas que sean necesarias, y ha vuelto a instar a las comunidades autónomas que se encuentran en riesgo "extremo" a solicitar la declaración del estado de alarma cuando lo consideren necesario para seguir luchando contra la pandemia. (Fuente/Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237771-espana-declara-el-estado-de-alarma-por-la-segunda-ola-de-covid-19>



Radio Habana Cuba